
Jornal Correio do NorteDeputados do PFL aprovam
emendas para Canoinhas

Quatro emendas foram aprovadas no orçamento de 97 que
beneficiam Canoinhas. Todas as 'emendas foram apresentadas por
deputados do PFL e somam 430 mil reais para investimento nas

áreas de planejamento e saúde.
O deputado Paulo Bauer apresentou duas emendas. Uma

para ações no desenvolvimento urbano e outra para construção e

equipamento de unidade de saúde em Canoinhas. Bauer destinou

para o desenvolvimento urbano 200 mil reais e para a saúde 60 mil.
Para o sistema de esgotamento sanitário, Paulo Gouvea,

fez emenda de 70 mil reais. Já o deputado José Carlos Vieira
, conseguiu aprovar emenda de 100 mil reais para aplicação em ações
de desenvolvimento urbano de Canoinhas.
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Argentina perde' e 'pode
ficar fora da Copa
La Paz - A Seleção da Bolívia derrotou a Argentina, por

2 a l , empartida realizada ànoitepelas eliminatórias sul-americanas
para a Copa doMundo na França. Sandy, aos 7 minutos do primeiro
tempo, eOchoazipur, aos 4 do segundo,marcaramos golsbolivianos,
Gorosito, de pênalti, diminuiu para os argentinos. Com a vitória, a
Bolívia passou a somar 13 pontos ganhos, dividindo o terceiro lugar
com a mesma Argentina. Outros três jogos serão realizados ainda

hoje pelas eliminatórias sul-americanas. Uma combinação de

resultados poderá deixar a Argentina em sexto lugar entre as nove

seleções que disputam quatro vagas na Copa de 98. O resultado
também coloca em risco a permanência do técnico Daniel Passarela
à frente da Seleção Argentina, que se preparou durante três semanas
na Bolívia para' o jogo desta noite.

Desde o início, o jogo foi disputado em clima tenso, com

uma sériede fal tas violentas,principaimente por parte dosargentinos,
que tiveram dois jogadores expulsos no segundo tempo pelo árbitro
brasileiro Sidrack Marinho. A partida chegou a estar suspensa por
cerca de 15 minutos em função de uma briga entre os bancos de

reservas das duas seleções.

Aluno do CE. Frei Menandro Kamps
I

recebe premiação à nível.nacional
Aos professores,

continuam incentivando seus
alunos a participar de todos
os eventos e concursos e ao

aluno MARCOS DANIEL
CHA VES os nossos mais
sinceros parabéns e votos

de sucesso em toda sua vida.
São os mais sinceros

votos da Professora Maria
de Lourdes Brehmer e toda'

equipe da 18ª CRE e Jornal
Correio do Norte.

Esta premiação à
NíVEL NACIONAL, de um

aluno de uma região carente
como é esta onde situa-se o

CE. Frei Menandro Kamps,
nos enche de orgulho e só

vem comprovar que os

VALORES estão em toda

parte, em todas as pessoas,
basta uma oportunidade para
serem revelados, por isso,
alunos, participem de todos
os concursos que forem

possíveis.

Menandro Kamps, Município
de Três Barras - Região da 8ª
CRE - Canoinhas.

Nascido em 13/01/85,
Município de Três Barras,
filho de Rosa Chaves.

A participação de
nossos alunos da Escola
Pública nos concursos à nível
Nacional, Estadual e

municipal, acaba por
oportunizar a descoberta de
valores que normalmente
ficam ocultos na escola.

Temos a grande
satisfação e imenso orgulho
em comunicar que o aluno
MARCOSDANIEL CHAVES
ficou classificado em 22 lugar
a NíVEL NACIONAL, na área
de 1 ª a 4ª série,' no
CONCURSO REDAÇÃO
com o tema: LIVRO
DIDÁTICO, O prêmio será 6
salários mínimos e mais a

viagem até Brasília.
, MARCOS DANIEL

CHAVESé aluno do CE. Frei

Christian: médicos
descobrem outra fratura

Surfer's Paradise - Médicos descobrem nova fratura no

pé de Christian Fitipaldi. Dois dias depois do acidente no GP da

Austrália, os médicos do Gold Coast Hospital descobriram mais
uma pequena fratura em Christian Fittipaldi, no osso abaixo do

dedão do pé esquerdo. Christian engessou o pé e hojemesmo iniciou
a fisioterapia para recuperar os movimentos da perna direita, que
sofreu fratura tripla na tíbia e simples no perónio. Amanhã o piloto
tentará ficar de pé demuletas e no sábado dia 12/04� deixa o hospital
e viaja de volta para casa emMiami. Mesmo afastado do volante até

fimdejunho, quando querrecomeçar a treinar,Christianacompanhará
de perto as corridas. Assistirá ao GP de Long Beach, domingo, pela
TV, mas pretende ir a Nazareth, terra dos Andretti, na prova do dia

27, dirigindo um carro de passeio desde Nova York.

DESPACHANTE ',l&,_
,'PEDRINHO �
Em abril, até o dia 30, paga-se o IPVA/97 dos

veículos de placas final 4.
Renova-se também, o licenceamento + seguro/97

dos veículos de placas final2.
Despachante Pedrinho, agora em novo endereço:

Rua Caetano Cada, 16<6 - I=one: 622-0107

CODIPAVE
AUTO PEÇAS

Peças. Acessórios. Lubrificantes e Oficina Mecânica
Televendas: (047) 622-3191 e 622-3192

Telemecânica: (047) 622-1463

,

_

.
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Codipave Auto Peças:
C" '� .. Rua Vidal Ramos. 401

,,-O�-O::;i CodipaveMecânica:
Rua Getúlio Vargas. 1526

LANÇAMENTO OUTONO-INVERNO .

, ,

A maior variedade: Moleton, Blusas, Casacos, Sobretudo. Ultimas lançamentos:
Samelo, Sândalo, Kildare, enfim toda linha de calçados adulto e infantil.
BANO CALÇAOOS a melhor opção p/VOCê. '2 IOJaç;, no ceriirâo de Cano/nhaç;

PROMOÇÃD VALiDA SOMENTE EM ABRIL

SI til/fada
SI !lI/fOS

7 X
s/ tittroda,S/ furos

. para cliente
aniversariante do mês

LANÇAMENTO OUTONO/INVERNO-----

6X (1+5) S/ ACRÉSCIMO OU
À VISTA C/ 15% DE DESCONTO.
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Canoinhas sedia la Feirade Gado LelteíroFa."tos e:.n..Foco

No dia 13 de abril acontece'
a 1 � Feira de Gado Leiteiro de
Canoinhas. O evento, no Parque
de Exposições Ouro Verde, é

promoção da prefeitura e

Coopercanoinhas. O valor da

inscrição é de 10 reais por
cabeça. De acordo com o

Secretário de Agricultura e

Desenvolvimento Rural de

Canoinhas, Edmar Gonçalves
Padilha, a Feira deve contar com

. aproximadamente 50 animais.

As inscrições para a feira
devem ser feitas na

CooperCanoinhas departamento
de leite, até o dia 31 de março.
Todos os animais inscritos
deverão apresentar o teste de
tuberculose e brucelose e o

comprovante de que receberam
a vacina contra a febre aftosa. A

Coopercanoinhas fará os testes

gratuitamente para os seus

associados.
. De acordo com o secretário

f

"Cada animal inscrito na

feira dá direito a um churrasco

para o almoço", explica Padilha.
Não há limites de. inscrições.
"Esperamos que 0S produtores
inscrevam seus animais e

prestigiem nossa feira". A
Credicanoinhas está liberando
recursos para os seus associados

para a compra de animais. Todos
os que tiverem interesse no

crédito deverão fazer solicitação
antecipada .

Padilha, as. raças holandesa

preto, vermelho e branco é jer
sey deverão predominar na feira.
"São as raças que mais se

destacam na região". O evento

deve contar com gado de Mafra,
Monte Castelo, Três Barras,
MajorVieira, Irineópolis e Porto
União". São os municípios que
fornecem leite para a

Coopercanoinhas". A

Cooperativa recebe diariamente
25 mil litros de leite .

Vigilância Sanitária
A Secretaria Municipal de, Saúde, através do Serviço de

Vigilancia Sanitária realiza reunião com proprietários de

restaurantes, churrascarias, lanchonetes e pizzarias, no dia 15 de
abril de 1997, às 15 horas, no Salão Nobre da Une, O objetivo é a

conscientização sobre a melhoria da' qualidade dos alimentos e

inf1u�ncia na qualidade de vida da população. Técnicos daVigilância
Sanitária fornecerão informações quanto à instalação, higiene
pessoal dos funcionários que trabalham diretamente com os

alimentos, cuidados com a manipulação dos alimentos e sua

estocagem.
Vacina contra febre amarela

A partir de 17 de abril, a Secretaria Municipal de Saúde
estará vacinando contra febre amarela, na Clínica da Mulher e da

Criança. A vacinação é obrigatória somente para as pessoas que se

deslocam para áreas consideradas endêmicas como por exemplo:
Mato Grosso, Mato Grosso do Sul ou países, onde é exigido
certificado de vacinação contra a doença. A vacinação será feita
todas as 5' s feiras das 17 às 18 horas.
Festa de Santa Cruz

A renegociação de dívidas das micro e pequenas empresas
país, respondem por 30% do

Produto Interno Bruto (PIB) e
são responsáveis por 60% dos

empregos oferecidos no Brasil

argumentou.
Esperidiãoamin enfatizou

que é necessário investir nas
micro e pequenasempresas, para
retomar a .geração de empregos
no país. "Especialmente agora,
com a: criação do Simples, que

,

pretende tirar milhares delas da
informalidade", concluiu.

O senador Esperidião
Amin (PPB-SC) sugeriu que as

dívidas das micro e pequenas

empresas sejam renegociadas em
bases semelhantes às adotadas

para os produtores rurais. A seu

ver, é necessário também rever

os contratos bancários,
"assinados sob pressão", que

.
incluem a capitalização dos

juros, e extinguir as multas pelo
atraso no pagamento de impostos
para revitalizar o setor.

De acordo com Amin, as
empresas beneficiadas por essas
medidas ficariam obrigadas, no
prazo de duração do pagamento
de seus débitos, a não demitir

'funcionários, salvo nos casos

previstos pela Consolidação das
Leis do Trabalho.

Segundo o Senador, a

elevação da taxa de

inadimplência das micro e

pequenas empresas é decorrente
das altas taxas de juros bancários

e provocou no setor uma dívida
de R$ 7 bilhões, com 400 mil

empresas devedoras. A seu ver,
essa situação é uma

"calamidade", já que, acentuou
as micro e pequenas empresas
são muito importantes para a

economia nacional.
Elas apresentam,

conforme dados do Serviço
Brasileiro de Apoio às Micros e

Pequenas Empresas (Sebrae),
98% dos estabelecimentos do

A sorte está por aí; então o que está esperando vá correndo
adquirá seu bilhete com Zé da Loteria pelo Fone: 622-2296 ou na

secretaria da paróquia, ou no calçadão em frente ao Banco do Brasil
com o Ito e com os grupos de jovens e também, no comércio. Vamos
colaborar em pró-construção do novo Pavilhão de festas, por apenas
R$ 2,00 o bilhete, você poderá ser dono de um Pálio OKm 97, e

, mais 4 prêmios que são os seguintes: uma lava-jato, u� TV 14"

cores, uma máquina de cortar grama à gasolina e um micro system
e nós da comissão da festa desejamos uma boa sorte de todo o

coração ... Recreação
21 anos

APAE em Canoinhas
Estudantes ganham crédito educativo

Canoinhas - Estudantes universitários vão poder estudar \

por conta do campus de Canoinhas da Universidade do Contestado
(UnC). É o que prevê o Programa de Crédito Rotativo Educacional

que está sendo estudado pelos dirigentes da Une. Meta é ajudar
estudantes carentes, financiando até50% dos crédi tos dos acadêmicos,

Implantação doPrograma de Crédi toRotativoEducacional
pode serimplantado no campus de Canoinhas da UnC. Proposta está
em estudos pelos dirigentes, que já têm um documento traçando ,as
diretrizes da iniciativa, Através dela os estudantes universitários vão

poder estudar por conta do campus, pagando suas mensalidades
através de crédito educativo institucional.

O programa estipula que até 50% dos créditos de cada
estudante poderão ser custeados pelaUnC, valendo para um semestre

letivo e sujeitos à renovação. Os prazos para o reembolso do
financiamento também estão sendo analisados pelos dirigentes. O
diretor-presidente do campus de Canoinhas da UnC, João Rosa

Müller, explica quea adoção do programa objetiva ajudar estudantes
carentes:Reduzir a inadimplência e a evasão também são metas do

programa. ,

Müller observa que os recursos' para a manutenção do

programa vão ser alocados do orçamento da UnC, na destinação de
valores sob a forma debolsas instituições eemdoações de prefeituras.

Um motoqueiro saiu
de Canoinhas para Irineópolis.
No caminho parado porpoliciais
paraaveriguarseusdocumentos,
foi constatado que sua carteira
de motorista permitia pilotar
moto até 180 cilindradas. Como
sua moto era 200. cilindradas,
ano 96, teve que retornar a

,

Canoinhas. Como seu

compromisso exigia sua ida até

Irineópolis, emprestouumamoto
125 cilindradas, ano 77 e foi

pego novamente por policiais
que daí liberaram o motoqueiro
para chegar ao seu destino, que
estava tudo certo, dentro da Lei

(não falou sobre o estado da
moto 77).

Paciente
Um médico perguntou

para o paciente:
- Está doendo?
E o paciente:
- Não, doutor ... estou

gritando assim só para assustara
enfermeira!

Porco
Um fiscal faz uma visita

surpresa na fazenda de um

criador de porcos e perguntou:
- Que tipo de alimentação

o senhor dá à eles?
- Dou rações ricas em

vitaminas. Todas importadas.
'. Tá multado, disse o

fiscal.
O povo passando fome e

o senhordando quirera de arroz?
Passam 6 meses; o fiscal

volta e pergunta de novo:
- E então, o que seus

porcos têm comido?
- Lavagem, respondeu o.

criador.
- Tá multado. Como o

Senhor dá lavagem aos porcos, .

cuja carne vai ser consumida

pela, população?
Mais seis meses e lá veio

o fiscal novamente:
- E o que os porcos têm

comido?
- Não sei não senhor, diz o

criador. Todo dia de manhã eu

dou um vale-refeição para eles e
eles saem e comem o que
querem.

Convidamos a comunidade canoinhense para

participar da Missa em Ação de Graças pelos 21 anos daAPAE,
sábado, dia 12/04/97, às 19 horas na Igrej a Matriz.

"Fazemos há 21 anos ações de atendimento nas áreas

da Educação, Saúde, Trabalho, Assistência Social e Lazer,
exercemos nosso papel social ao capacitar nosso aluno para
seu' processo de integração.

Nossa APAE se empenha em ampliar as alternativas
que influem diretamente na busca�de soluções para amelhoria
da qualidade de vida da pessoa portadora de deficiência.

Queremos o ideal para os portadores de deficiência,
a Escola inclusiva, isto é, uma escola que acolhesse todas as

crianças, independente de suas diferenças ou deficiências.
Fazer uma pessoa portadora de deficiência levar, por

exemplo, um garfo com comida à sua boca pode levar anos.
A APAE batalha por pequenas vitórias, como essa,

todo dia e, às vezes nem consegue. Mas é exatamente isto que
faz a grandeza do movimento apaeano.

E só quem está nele sabe que essas são realmente as

maiores vitórias desta vida".

Conclamamos todos para se unirem ao movimento
. .

. APAEANO de Canoinhas que neste mês comemora 21 anos

de vida, de trabalho, de amor, pois as próprias pessoas com

deficiência nos alertam: "preveni-las é bem mais agradável
do que portá-las",

Custos e formação de preço de venda'
.

O SEBRAE - Canoinhas e a CDL, com apoio do
SINCOVAC, realizaram no período de 07/04/97 a 09/04/97, o curso
de "Custos e Formação de Preços na Microempresa e Empresa de

Pequeno Porte", Este curso teve como objetivo proporcionar aos
empresários do setor industrial, comercial e de serviços condições
de levantar seus custos de forma sistemática, bem como formar o

preço de venda, ponto de equilíbrio e conhecer a margem de

contribuições de seus produtos,
O instrutor foi Joacir Ademar Gonçalves (Florianópolis)

Consultor Terceirizado do SEBRAE, que tem respeitada atuação
nas áreas Financeiras, Custos, Sistemas de Informações Gerenciais
e Tributáriàs no Sul do País,

Competente
Um ex-gerente de um

jornal tradicional de uma cidade
conseguiu reduzir o jornal em
quase nada, falindo em apenas
um ano e meio. Aí passou a

assessorar a eleição de um

partido, grande líder há vários
anos. Aí o partido teve suamaior
derrota na história política do

partido, agora pretende
assessorar uma das melhores

prefeituras do estado. Em seu

currículo garante que sua

assessoria fará .2 prefeituras, em
4 anos nessa cidade.

APAE de. Canoinhas
Ano21

Fumo

l omédico diz ao paciente:
- Se o senhor não parar de

fumar, vai ter, no máximo, 6

meses de vida.

- E s� eu parar, doutor?

- Os mesmos 6 meses,

mas sem tossir.

" R�UNIDAS

� ONDE QUER QUE VOCÊ VÁ
MP quer pena maior para Pádua

Rio de Janeiro - Os promotoresMaurício Assayag e José
Mulnõs Filho entraram com um recurso na terceira CâmaraCriminal
do Tribunal de Justiça pará aumentar de 19 anos par� 21 anos de

prisão a pena imposta a Guilherme de Pádua, condenado pelo
assassinato da atriz Daniella Perez. O advogado de Pádua, Paulo
Ramalho, disse que aguardará o julgamento do recurso, cuja data
não foi marcada, para recorrer na Justiça. A ex -rnulher do ator, Paula
Thomaz, acusada de participação no crime, será julgada no próximo
dia 23.

j
Neste semanário sua propaganda
,é mais divulgada,' porque não
limitamos nossas ·distribuições.Produção de carros bate recorde

SãoPaulo - A indústria automobilística conseguiu novo
recorde em março, com a produção de 172.478 veículos .. Segundo
balanço que a Anfavea está divulgou, dia 08/04, a produção cresceu
13,14% sobre fevereiro e 17,7% em relação a março de 96. 1s

. vendas da produção interna movimentam 144.013 unidades, com
crescimento de 13,8% sobre fevereiro e 12,7% sobre março do ano

passado. No trimestre, foramproduzidos 460.900 veículos (+ 17,7%
sobre igual períodode96) e vendidos389.800 (+16,2%), desempenho
também recorde. A participação dos chamados modelos populares
no mix das montadoras alcançou 61 % em março, com um total de
73.200. Mas a produção de carros a álcool não passou de 100
unidades. Asvendasdeimportadosmovimentaram22.308 unidades,
12,8% amaisqueemfevereiroe72,1 % acima do tesultadodematço
de96.

EDITORA CORREIO DONORTE SIC LTDA.
Fundado em 29 de maio de 1947

FONE: (047) 622-1795 I FAX: (047) 622-2450
Jornalista Responsável: Edvardes 1. Sartori - DRT/SC na 13

Arendatário: ROSI DANKER BEULKE M.E.

( ZIG Filmagens)
CGC. 01.000.68010001-06 - Insc. Est. 253-093.490
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Assinatura anual R$ 30,00 - Semestral R$ 15,00
JornalMatriculado no livro B-1 de "Matrículas de Jornais e de outros periódicos"
à folha 001 sob n? 001 no Cartório de Registros de Pessoas Jurídicas de Cnhs-SC.

Filiado à Abrojori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
"Matérias de interesse particular só serão publicadas mediante a aprovação da
direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não são

responsabilidade da Editora Correio do Norte SIC Ltda.
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gSpa(O !Iovem--Coques
HAPPY
NEWS.

Alessandra Linzmeier

Alô, alô.. W/Rrasil
.I Sem culpa e sem stress: o outono convida aos momentos de

preguiça. Está chegando o inverno e o friozinho gostoso pede
pra você ficar em casa, enroladinha no cobertor, no aconchego'
de seu lar. Mas será que aguentaríamos ficar sem fazer nada?
Aí você vai até lá fora e dá de cara com essa 'temperatura
climática horrível. Mas às vezes o que parece loucura vira

inesperadamente uma grande aventura. Uma idéia diferente pode
evocar as mil e uma noites. Afinal, fantasiar é fundamental para
não perder os principais espetáculos de todo fim de semana, O

que precisamos é coragem e vontade, muita vontade de se

divertir, o que não será nada difícil 'se tiver aquela turma

animadíssima te esperando no barzinho ou aquele gato fantástico
que faz parecer que la fora existe um sol maravilhoso brilhando.
De qualquer maneira vale a pena curtir todo esse invernão que
vem por aí com muita folia, e depois ... o calor do corpo ajuda e

Muralmuito ...

Quando eu estiver contigo no fim do dia
Poderás ver as minhas cicatrizes,
E então saberás que eu me feri.:

E também me curei!

---J

.� -
Achados e /(ecados

1& Finalmente nossa' querida amiga Lilian Simões de Oliveira

arrumou um tempinho pra visitar os amigos em Canoinhas, Já
estamos com saudades!

1& Tem gente indignada com o carros de vidro fumê, não é Sandra?

Alguém sabe porquê???
1& Flagramos: Náglia Janoski felicíssima esperando o novo gato

José Augusto Corrêa (Guto) domingo no Varandão. Ah! amor
véio ...
E aí Mandi, novamente apaixonado? Até declaração já anda

fazendo, sinal de que-é sério!
C�mila Medino anda nas nuvens com o novo nflmnr"rl"

Felicidades aos dois,
Meu reconhecimento as adoráveis colunista Adriana Passos e

Maria Knoll.
Ao texto "Apenas na Saudade" do Ótimo, colunista Reinaldo

Bockor, que infelizmente é uma grande realidad,e.
Gostaria de saber o que aconteceu com a quenda Emanuele

Stein. Anda sumida amiga, vê se aparece .. ,

Destaque especial ao amigãoMirkoWillianKrzesinski. Sempre
muito divertido.

Sempre marcando presença no Varandão, Pedro Tokarski Neto.
Avisamos as gatinh.as interessadas q,:_e para encontr�r o.Cae�ano,é só passear à tardinha pelo Calçadao ... Ce�to amiguinho. aUm parabéns muito especial aos meus pais: Osmar e � de

Lurdes Linzmeier que completaram 23 anos de casados dia 06/

04. Que Deus ilumine seus caminhos ainda mais para que

continuem sempre juntinhos assim.

lesto para o público II
Dessa vez é em Papanduva

V Rodeio com o CTG OS VAQUEANOS de PPV

12 E 13 DE ABRIL
Baile com o Grupo RAÇA CAMPEIRA .

Com certeza vai ser um sucesso!

1&

1&

1&
.. �

1&

1&

1&

1&

1&

1&

tl:n Aos empresários: Argos Burgardt e C�lio Babireski,
propreitários daB & B Consultoria eAssessor�a SC Ltda. Pelos

excelentes trabalhos prestados para o crescimento de nossa

cidade. .'

tl:n Ao excelentíssimo profissionalMoisés (Lincolor Foot Lab) pela
simpatia com que atende seus clientes.

'

,

tl:n Ao belíssimo trabalho que Gilda Steilein juntamente com An

Mathioski vem desempenhando através da Divina Flor Plantas

e Jardins.

lérias, leriados e l/ns de Semana
• Assuma o seu lado Under Ground e venha fazer parte do clip da

SBO, Apocalipse Fashion Never, dias 11 e 12/04, Assim agita a

humanidade.
• E não esqueça é esse fim de semana o tão esperado dia 13/04
com o fantástico show dos Nativos no Parque de Exposições.
Você não vai perder vai?

• E ainda no Ludka Disco Clube, nesse sábado terá boate de
aniversário com a presença de toda galera que irá se formar esse

ano no Almirante sem contar com os aniversariantes: Silmara

Fuck, Deisi Adur eMaurício Ostrosky. Adquira seu ingresso e vá

correndinho, pois me contaram que terá até bolo, �um!!!
• MAFRA: 12/04 - Sábado: Quarta Redenção no Zep

13/04 - Noite dos jovens pra galerinha acima de 13 anos,

• TRÊS BARRAS: SUO com os agitos de todo domingão.

Só uma grande amiga'
É no dia-a-dia, às vezes sem chamar atenção que nasce

uma amizade especial. Quando menos se percebe (e mais se precisa)
a gente descobre que amiga é coisa pra se guardar e cuidar muito
bem,

_

01 - Conhece os códigos de sua agenda
02 - Topa segurar vela quando você ainda não está certa se quer

ficar com o menino.
03 - Não se importa de ser companhia (até) para não fazer nada,
04 - Tem o direito de rir de um tombo seu,

05 - Escuta horas você falando de um encontro nos minimíssimos
detalhes.

06 - Pra conversar durante a aula, antes da aula, depois da aula e

ainda ter assunto.
07 - Não deixa você fazer besteira.
08 - Nunca inventa desculpas pra não te ver quando você está

deprimida,
09 - Tira desculpas da manga para explicar um atraso à sua mãe,
10 - Dá coragem pra gente arriscar uma loucura de vez em quando.

São elas: Jussara Tinfel e Josceli Tinfel
Josiane Meiners e Valéria Endler
Vanessa e Gisele Pires do Prado
Sheila Straube e Juliane de Oliveira
Sandra Graf e Maricélia Reis

Maury K. Welke e Sandra Rodrigues da Silva
Luciane Pieczarka e Adalgiza Bora
Antoniela Weber e Meliza
Daniele Linzmeier e Líria Midori Okawa (São Paulo)
Emanuele Stein e Soraia Haag
E também:
Terezinha Demétrio
Lorena Pieczarka
Cristiane Dâmaso
Janair Massaneiro
E eu que considero todas elas minhas amigas.
... dá a sensação de estarmuito bem acompanhada nessa vida.

Também dia 13 pra quem não sabe é o Dia dos Jovens e é

por isso que a Happy News gostaria de prestar sua homenagem.

Acreditar na capacidade transformadora dajuventude é acreditar

nos seus sonhos, nos seus ideais, na sua capacidade e

generosidade. Sobretudo nas suas ações concretas.

Se�pre que teus pensamentos te trouxerem al�o de bo,,:,
que venha a transformarpositivamente o ambiente onde Vives, en!ao
deixa depensar e age. Pois apenas de teus atos depende a conquista
de teu espaço. cada jovempossui dentro de si umaforte von�ad: de
vencer e ao mesmo tempo uma grande vitalidade que a dispõe a

luta. E então o que estamos esperando?! filmas lutarpor um mundo

onde ajuventude não tenha só voz, vamos lutarpor um mundo o�de
tenhamos também vez, Não importa que inúmeras barreiras estejam
cruzadas em nossafrente, que inúmerasportas sefechem em nossa

"cara", Com nossa garra vamos transpô-las efaçamos delas um

motivo para que nos unamos ainda mais .. ,

��
�
-

Pia União de SantoAntonio
jVova 'Diretoria",,"

Foi eleita e empossada a nova Diretoria da Pia União de

Santo Antonio, que regerá seus destinos no biênio 97/99 ficando

assim constituída:
Diretor: Padre Alcimir José Pillotto

Presidente: Nereida C. Côrte

Vice-Presidente: Leonora Carvalho
1 a Secretária: Arlete Maria Voigt
2a Secretária: Ana MariaWrubleski
1 a Tesoureira: Maria Dolores B. de Oliveira

2a Tesoureira: Maria Gilza NunesWendt

A coluna dá as boas-vindas a nova Diretoria,

Eu agora me despeço, esperando que todos tenham um

ótimo fim de semana que promete ter muitas emoções.
Até, um abraço

Alessandra

r
Coral Empreendimentos

e Participações SIA
Canotnhas-BC CGC 82899352/0001-95
Capital Autorizado R$ 834.392,00
Capital Subscrito R$ 461.517,00
Capital Integralizado R$ 461.517,00

Edital de Convocação de
Assembléia Geral Ordinária

A Diretoria da CORAL EMPREENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES SI
,A, convida os Senhores Acionistas para comparecerem à AssembléiaGeral Ordinária
a ser realizada na sede Social, sita na rua Felipe Schmidt 550, em Canoinhas-SC., no
dia 09 de maio de 1997, às 18 horas para tomarem conhecimento e deliberarem sobre
a seguinte

ORDEM DO DIA

I) Teimada de Contas da Diretoria; exame, discussão e votação das
Demonstrações Financeiras, relativas ao exercício findo em 3 I de dezembro de 1996,

.2) Fixação dos honorários dos Diretores, de conformidade com o art. 25
do Estatuto Social, e Membros do Conselho de Administração, nos termos do art. 22,
do Estatuto Social.

3) Destinação do lucro apurado no ano base 1996,

4) Destino a ser dado às ações em Tesouraria,

5) Outros assuntos de interesse social.

\..

Canoinhas, 31 de março de 1997

Miguel Fontes Procopiak
Diretor Presidente

,

'/

Im I ·AM'��:��:��!���i���P'"
Sena, Mega-Sena, Fechamento pelo computador, Loteria Federal,

Raspadinhas, Baú da Felicidade, Tele-Sena e Papa-Tudo, também através de convêniosfirma
dos com C.E.F., recebe tarifas públicas, como faturas de Casan, Celesc e Telesc.

Visite-nos, aqui você será bem atendido, pois o nosso objetivo é satisfazer nossos clientes
.

I

1VI e::.EC. C..A... FC. <> 1VI
o MERCADO QUE FALTAVA EM CANOINHAS,ABERTO DAS 7H30 À� 22H30 SEM
FECHARPARAoALMOÇO EAOSDOMINGOS E FERIADOSDAS 8H AS 13HORAS.
Todos os domingosfazemos um deliciosofrango assadopara seu almoçoficar ainda melhor.

Assamos carne, aos domingos, sob encomenda. .
.

Arroz Ideal 5 Kg : 2,99 'Costela grossa Sadia Kg � 1,99
Azeite Sadia lt �. 0,93 Leite Longa Vida , .

Guaraná Taí 21 .' 0,99 'Elegê : 0,79
.

Suco Tanja!lt 4,18
-

Carne moída 2a Kg 1,60

Rua Vidal Ramos, 920 - Fone:622-1562

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Socorro para o Planalto Norte

o Diário Catarinense divulgou recentemente o ranking
dos municípios catarinenses e seus índices de desenvolvimento

social, resultado de uma pesquisa feita através do Programa de

Avaliação Sócio-econômica Financeira Municipal da Secretaria de

Estado de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente. Nasci no

município de Itaiópolis, depois vivi em Mafra, para finalmente me'
radicar em São Bento do S�1. Desde muito jovem, ,tenho me

interessado pelos assuntos do Norte catarinense. Fui o primeiro
presidentedaprimeiraFundação Intermunicipal deDesenvolvimento
Integrado (Fidesc), hoje a Amunesc,

Em 1982, aceitei ser candidato a uma vaga na Assembléia

Legislativa após ter recebido á promessa de que a região do Planalto
Norte teria um trfltamento especial através da criação, por parte do
governo do Estado, de uma Companhia de Desenvolvimento em

nível de secretaria de Estado, a qual desenvolveria objetivando
definir as,potencialidades dos setores primários, ,secundários e

terceários. Conseguimos trazer benefícios para o Planalto, todavia
menos do que era o nosso objetivo, motivado pela habitual postura
dos governadores para com a região.

,

Os sete indicadores sociais medidos pela Secretaria de

Desenvolvimento Urbano contemplam receitamunicipal, condição
de sobrevivência de crianças de zero a 6 anos, produto interno bruto

(PIB)municipai per capi ta, taxas dealfabetização, taxasdeaprovação
e evasão escolar, saneamento básico e mortalidade infantil. A

posição ostentada pelo Planalto Norte nesse ranking, não é nada

confortadora. Confira os municípios, com sua posição e índice

respectivamente: São Bento do Sul (48-0,63), Rio Negrinho (94-
0,58), Mafra (149-0,52), Campo Alegre (150-0,52), Canoinhas
(191-0,47),TrêsBarras (218-0,44), Papanduva (228-0,42), Itaiópolis
(235-0,40), Major Vieira (243-0,37), Matos Costa (256-0,28),
Calmon (257-0,28), Timbó Grande (259-0,19).

Não' poderíamos deixar de mencionar que o índice

demográfico damicro-região da Ampla, integrada pelos municípios
de Mafra, Papanduva, Monte Castelo e Itaiópolis, registrou
crescimento negativo de 6, 12%, tendo omunicípio de ltaiópolis um
,crescimento negativo de 29%. Os dados mostram, de um lado, o
nível precáriodequalidadede v1da edodesenvolvimento econômico
da regiãodo planaltoNorte; e de outro, a necessidade deuma postura
de lideranças empresariais, políticas, imprensa e população, no
resgate da dívida que o governo têm para com estamagnífica região.
Por tudo isto é que precisamos acudir o Planalto Norte antes da sua

morte.

OTAIR BECKER, empresário, ex-prefeito de São

.Bento do Sul, ex-deputado estadual e ex-senador.

Rocha mostra como fazer lei de doação de órgãos funcionar
De nada adianta o aumento na oferta, constata o senador, se não melhorar a estrutura das instituições de saúde pública no país

terem qualquer utilidade para

aquele que se foi, podiam
significar a vida para muitos

doentes - comentou o senador.

Sebastião Rocha ressaltou

que "a sanção e a publicação da
nova lei, sem sombra de dúvida,
constituem o primeiro passo

para que se salvem mais vidas",

Contudo, ele frisou que, "em

nosso país, somos muito

proficuos em normatizar, mas

pouco eficientes em

implementar o que dispõe a

normatização".

Ao comentar a nova lei de

doação de órgãos aprovada
recentemente pelo Congresso
Nacional, o senador Sebastião
Rocha (PDT-AP) defendeu a

necessidade de que sua

implementação sej a
acompanhada de uma eficiente

política de saúde pública.
- De nada adiantará o

aumento na oferta de órgãos e

de tecidos, resultante da doação
presumida, caso não sejamos
capazes de melhorar, e muito, a
estrutura das instituições de

saúde pública que trabalham
com a remoção, a conservação
e a distribuição dos
materiais humanos às

pessoas que deles
necessitam para
sobreviver - disse o

senador.
Para Sebastião

Rocha, a lei possui um
"enorme caráter

humanitário" e trará

., O instituto da doação
presumida cria uma verdadeira

revolução na área de
saúde pública. Cai toda
uma extensa e morosa

burocracia para a,

retirada de órgãos e de

tecidos de cadáveres;
que se deterioravam

quando, finalmente, a

autorização legal era
obtida. Em outrasSebastião Rocha

esperanças aos palavras, imperava o

milhares de doentes brasileiros desperdício de materiais

necessitados de uma transplante. humanos que, apesar de não,

·Sua prelerencia por este semanário.
,

,

.
fez dele o campeão de vendas Que nos
concedeu abaixar o preço em 25%.

G�IU
(���L�I��I�O�

I�I OURO VERDE SOM E
PROPAGANDA.LTOA.

São Paulo, Paraná, Santa Catarina,
Rio Grande do Sul/Reunidas

'Casamentos

'Animação de festas e eventos em

geral
* Montagem de equipamentos

para som ambiente e reparos
Contato na Rua Paula Pereira, 981
Fones:(047) 622-1338/622-2622

·REUNIDAS
CARGAS

Fone: 624·2197

CORTES

,�
PENTEADOS

'�� ..) MANICURE

��. '-1
PEDICURE,

, PERMANENTE,
�...�; LIMPEZA DE PELE,

��
TRATAMENTO

CAPILAR,
"

.

ALIZAMENTO,
"

MAQUlAGEM,
TINTURAS,

DEPILAÇÃO,MASSAGEM.

Atendemos também com

hora marcada.

,
ALCANÇARGRAÇA

...._

Num lugar mais alto que
sua cabeça, acender 3 velasbrancas
num pra�o com água e açúcar, para

, os seus 3 anjos protetores: (Gabriel,
Rafael eMiguel) e fazer o pedido.
Em 3 dias você alcançará a graça.
Mande publicar no 32 dia eobserve
o qúe vai lhe acontecer rio 4Q dia.

\. M.F.�

ILKA e JAClRA

Rua Cel.Albuquerque, n° 514
Centro- Fone: 622-3080

·�.SU·CHEK
,

Corretora de S�guros Ltda.
SEGUROS COMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

RuaFreiMenandroKamps, 315 - 10Andar - FONE: (047) 622-2120-FAX: 622-2321
Ca:n..e>irl1:1a.s - Sa.:n.:ta_ Ca.1::a:r:ir:l..a.

i
II,

�SYSTEM

�eSOM
Instalação e Manutenção
de Antenas Parabólicas

Instalação de som em automóveis.

Qualidade que se houve.
Consertamos todos os tipos de

autofalantes profissionais e automotivos

e de aparelhos de som de sua casa.

Rua Joaquim de Paula Vieira, 50
(Próximo ao Quartel )

S:-H. COMÉRCIO DE MÁQ,UlftAS LTDA.
Rua Frei Menandro Kamps, 139

Fone: (047) 622-3565 - Canoinhas/SC

liletrolar
Seflurança actma Je tujo

(FONE: 622-2820)

DESCON
Organizações eonttfóeís

Antonio eAdir
RUA BARÃO DO RIo BRANCO, 338 - CENTRO.
FONE: (047) 622-3619 - CANOINHAS - SC

I"\AIV I Auto Peças e Retífica,

Walcir lida..
Especializada em motores

Á/cool - Diesel - Gasolina
Retifica completa de motores

Fones: (04�) 622-1912/622-3760/986-6053
Rua Getúlio Vargas, 1454 - Canoinhas - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AUL
I.COMÉRCIO DE PNEUS I
Antonio Cesar Damaso - diretor

.;.

CHAPEAÇÃO E PINTURA
'KAROIESKI

<;]Jata 1..e:U onçarnsribo sem.
I I

comp.nomlsso
Av. Rigesa, 22
Três Barras - se

,

II Lotérica
"Crês (Jarras

Aqui sua sorte à espera
AvenJda Rigesa, 1052

Três Barras - Se

_-I

tlllll.III.;I,
SERVE REFEIÇÕES DIARIAMENTE.

Entregamos suaMARMITEXàdomicílio

Rua CeI. Albuquerque, 694

Recapagem e Recauchutagem
parapneus: de. Trarisporte, de

TerraplanagensAgrícolas
Rua Mal. Floriano, 375

FONE/FAX: (047) 622-3369 OU 986-5298
Cenointies _.Santa Catarina

KIKÃO LANCHES

Quartos, cozinhas sob medida

Faça seu orçamento sem compromisso
FONE:(047) 623-0230

Rua Vereador Ricardo de Oliveira, 112
Vila Nova - Três Barras/Se

Sob nova direção, apresenta em breve
DISK PIZZA E LANCHES.

Você pede nós entregamos pelo fone: 622-0967 c1 Mauricio
Data a ser divulgada. Não esqueça em breve.

Atenderemos 24 horas.
Rua Roberto Ehlk�, próximo ao Bom Dia Um

.

G Hn r I c n m EU E IR OS
Carimbos e impressos em geral

FONE/FAX (047) 622-2517
RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 700 - CENTRO

89460-000 - CANOINHAS - SC

E1etronkarier
__4jjiótência técnica BIn

:7V - Vídeo - Som

'� qaranlia de um seroiço perfeito"
Av. Rigesa, 1608 - Três Barras/Se

• TOCA-FITAS

• ALARMES

• EQUALIZADORES

• CAIXAS SELADAS

Do som bá;ico ao profissional com 'inúmeras marcas nacionais
e importadas. Personalizamos seu veículo com muita criat ividade.

Pagamento facilitado em até 3 vezes.

uUc[] cAudiO
I !]Qufld g C[)ef]{flgS1

• CDCHANGER

• ALTO-FALANTE

• CD PLAYER

• MÓDULOS DE POTÊNCIA • CAIXAS DE FIBRA

� RicardolH�DA
\

Motos,
Consórcios ,. .

Bem Plano Crédito Valor pare. Av. Get�lio Vargas, 961HondaCGI25Titan HU 3.160,00 75,74 C' hHondaXLI25S � XH 3.926,78 94,11
- anom as-

Honda CBX 200 Strada HS 4.674,14 112,03 Santa Catarina

Rua Francisco de Paula Pereira, 1170 - Fone:

<::>F:E�"'I'.A.S I>.A. S:E:rvI.A.:N'.A.

Válvula Docol base 39,50 I Tinta Látex 18 litros 39,90
Tijolo 4 furos (milheiro) 138,00 . Conj. Sanit. Ideal Standart 78,00

1��;i;��I� I� §III��� m��t��t911�� 1;��$��í�l�i�;, >

AUTO ELÉTRICA MIRO
Anexo a KNOREKAUTO PEÇAS

Consertos em motores de Partidas -

. Alternadores - Dínamos - Serviços Elétricos
- Peças

Rua Fauri de Lima, 20 - Água Verde
FONE: 624-0011 - 89460-000

Canoinhas/SC

CASA DOS PNEUS NOSSA SENHORA APARECIDA
SERVIÇO TOTALMENTE AUTOMATIZADO, VENDAS OE PNEUS NOVOS E SEMI-NOVOS E CÂMERAS NOVAS

NO ATACADO E VAREJO. MONTAGEM E DESMONTAGEM.
E AGORA COM UMA SUPER PROMOÇÃO NA COMPRA DE SEU PNEU SEMI-NOVO.

1 PNEU R$ 28,00 3 PNEUS ., R$ 70,00 Tudo para seu carro andar cantando no asfalto
2 PNEUS R$ 50,00 4 PNEUS R$ 85,00 9ie!ko & 9Ylel!o �
FONE: (047) 622-2037 - RLlA VIDAL RAMos, 1145 (EM FRENTE AO LOTÁRlO, CENTRO) .....

Chapea�ão, Pintura e Auto Peças
"PASSOS"
Uma nova opção

FONE: 622-2161

Praça Lauro Müller, 125

Cortes, tinturas, luzes, reflexos, hidratação, acetinagem, suportes, frisos,
penteados, maquiagens, limpeza de pele, depilação, manicure, pedicure

I ATENDE TAMBÉM CI HORA MARCADA I

�� lOJO.n� l.n (ITIZ�N
co'W\éJlC-i.o ele. (Jói.as e. í2dó?os

Laboratório especializado em consertos
de relógios eletrônicos, Quartz e

Mecânicos

Rua Vidal Ramos, 300 - Canoinhas/SC

Venha··assumir o comando· da
melhor pick-up full sile do Brasil

.�

C de tirar o chapéu

II ,miguel plocop!ak
.

.. .. velculol Itda
CONCESSIONÁRIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTDA.

Av. RUBENS RIBEIRO DA SILVA, 900
. CANOINHAS - SC

.TELEFONE: 624-2799

.c:::;7
[HEVRIJlET
A SUA MELHOR MARCA

III
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Pediatri.a
Puericuftura, Vacinas

Tocogineco[ogia
Medicina Preventiva - O.M.

Fone: 622- 1493
Dr. Vasco - CRM I 573-SC - Ora. Tércia - CRM I 572-SC - CRM 13975-PR

Praça Dr. Osvaldo de Oliveira, 477-A

....

Qí.se//e CX/uppe/j]ímt1
CRM6692

MÉDICA
Rua Almeida Cardoso, 892

Fone: 622-3906
Canoinhas-SC

r

11 .te Abril .te 1997

'"

�eno 9lmara/Cfí/ho
Dentista CRO 1047

Convênios: Banco do Brasil,
Dental Bradesco, Uniodonto .sul - Pr.evi

Rua Pastor George Weger, 774
Fone: 622-0277

CO/(. vUoaC[/( vU[sCh[ow . CR<0 2065

CO/( 9Je!!o[sa CWendt vU[sch[oW
CRO 2066-SC

Canoinhas - Se

Rua Beirão do Rio Branco, 948
Fone: (0471 622-2262

PauloNunes das Flores
OAB � 7083

.ADVOGADO

Fone :622-2478
Rua Vidal Ramos, 522Canoinhas - SC

.J.

DR. FERNANDO VOIGT
Ouvidos, Nariz, Garganta, Labirinto,
Cirurgia do Ronco .Clínica e Cirurgia

I

CRM4251-SC

1 ano de Fellowship na Universidade de British

Columbia Vancouver - Canadá

CBNTRO MÉDICO DE CANOINHAS
Rua Frei Menandro Kamps, 263

, ....

{Ja«êee '1� ·�tUú�
I

� OAB-SC-!!260

-...J....
-

Advogada
Rua Vidal Ramos, 655 . CJTO. 301

2° Andor- Edil, Annemaria

Fone:622-2395 - Canoinhas· SC

, ....

É2uiz olfurilõ c8Jelucâ
OAB 71.11

ADVOGADO
Rua Vidál Ramos, 500

Fone:622-0716
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CRO-485

DENTISTA

Rua Paula Pereira, 351
.

Fone: 622-0398
Canoinhas - SC
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AgroAlberli'
Produtos Veterinários - Rações -

Artigos de Montaria - Botinas -

chapéus e outros.

Rua Estrada D. Francisca, 610
I �,- �AJ�t�o�d�a�s�R�a�l�rn�e�ir�a�s��___,�
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Cirurgiã Dentista

Rua Frei Menandro Kamps, 63�
Fone: (047) 622-0865

89460-000 � Canoinhas - SC

CLÍNICADE FRATURAS CANOINHAS SOCIEDADKCIVIL LTDA.
Dr. Antonio M. R. de Aguiar - CRM 2930
Dr. Marcelo Gal/otti - CRM 6943

Rua Senador Felipe Schmidt, 695 - Fone: 622-1806

, .....

BazGI S'a CIUZ
Artigos reliqiosos

,A pérola da sorte: Loterias Esportivas,
Papa Tudo, Tele Sena, Mega Sena, Loto,

Loteria Federal, Raspadinha

.. �

Você encontra aqui todos os tipos
de lanches, pizzas e as cereJejas

'\

mais iJeladas da cidade. .

Seu ponto de descontração
Av. Expedicionários - Campo da Água Verde

CANOINHAS - SC

Pastoral familiar

.

/

Mensagem: Ter fé e cultivar o amor,

depende de você querer ser o

jardineiro, com s�mente produtiva.
Valdomiro Olsen, 622
Campo D'Água Verde

"Especial Família"
José Agustinho Gapski

Avenida Expedicionários, 1209
Campo D'Água Verde

Tem alguém chegando
"Oprimeiro bebê inaugura

uma nova família;
surge a alian

ç
a do cordão

umbilical"
A chegada do primeiro filho

desponta como um admirável
mundo novo na vida de um casal.
Uma experiência única quemistura
emoção, medo, surpresa e muito,
muito encantamento. A partir da

constatação do resultado positivo
no teste de gravidez muitas

sensações vão ganhando espaço à
medida que a barriga da mamãe
vai crescendo. E como cresce!

Mas esse período não é
marcado apenas pelas
t�ansformação física da mãe; é
também o momento em que o

emocional passa por uma

revolução. Afinal, filhos são um

projeto de vida e amor. A

concretização desse projeto se

mostra como uma transição do
casalé algo maior. Surge uma nova
aliança, a do cordão umbilical, que
'liga essa nova família
definitivamente.

O lugar que o bebê vai

ocupar modifica muito o que havia
.
antes. É o que alerta a psicóloga

·infantil Maria El i zab et h

Montagna, p sofes so r a de

Psicologia Universidade Católica

(PUC) de São Paulo. "O
nascimentó do primeiro filho
marca uma nova fase da vida, que
rompe com todas as situações
anteriores", destaca. Depois do'

parto, a vida conjugal vira de

.cabeça para baixo. Os horários se

anarquizam, as horas dormidas,
diminuem e o que sobra é uma

sarga de trabalho exaustiva,
principalmente para a mãe. A

psicóloga Maria E. Montagna, dá
um consolo: "A maioria dos casais
sobrevive sã e salva ao primeiro
filho" .

Na verdade, há que se

driblar m umer as situações
delicadas que surgem o tempo
inteiro na vida do casal para que se

consi g a manter o casamento a

salvo. Tudo começa na própria
relação marido e mulher que,
muitas vezes, passa a ser

secundária, sendo a principal
préocu pação nãomais o casamento
mas o bebê.

Para a psicóloga, é preciso
. estar atento. "O casal que formava
um só vínculo, de repente vê uma

terceira pessoa nessa relação. O
nível de intimidade com a mãe faz
o pai sentir-se excluído", diz.

Conforme lembra, alguns
maridos se ressentem com a falta
de atenção da esposa. Outros se

esforçam para entender a mulher
no seu' novo papel de mãe, "O

importante é que essa mãe se

conscientize sobre a necessidade
de abrir espaço à participação· do
m ar i d o como pai", explica
Elizabeth.

Ângulos
No núcleo familiar como

um todo, em que são envolvidos
avós, tios e outros parentes
próximos, existe uma espécie
"cobrança" desse novo papel de
mãe e pai. Palpites não faltam.

Tudo vem carregado com

boas intenções, mas nem sempre
as sugestões se afinam com a

proposta de maternidade e

paternidade, o estilo dos pais. Os
estilos de. criar filhos variam
bastante. O desafio é grande já a

partir do nascimento. Também há

,
a questão da educação, em que se

procura fazer o melhor possível na
hora de transmitir valores, dar

(3.!! Domingo
Rumo ao novo Milênio

o Ressusci tau dos mortos:

noçôes do que é certo e errado.
Como não existem fórmulas

infalíveis, o discernimento entre o

que deve ou não ser feito em

relação à criança vai sendo

percebido no dia-a-dia, na medida
em que se consegue reconhecer
tudo o que há de particular no

temperamento dela. A psicológica
Maria Elizabeth alerta: "É a

qualidade do entrosamento do
afeto entre pais e filhos que vale".

A harmonia tem que ter suas
raízes já plantadas no próprio
relacionamento entre o casal, para
que ambos consigam manter o

equilíbrio da família quando o bebê

chegar. Tensões, angústias,
conflitos e problemas fazem parte
da vida. Alguns podem ser evitados
e outros têm de ser enfrentados.

Oração de São Francisco
Senhor, fazei-me instrumento de
'vossa paz
Onde houver ódio que eu leve o

amor,
Onde houver ofensa que eu leve' o
perdão'

.

Onde houver discórdia que eu leve
a união

, Oude houver dúvidas que eu leve a

fé
Onde houver erros que eu leve a

verdade
Onde houver desespero que eu leve
a esperança
Onde houver tristeza que eu leve a

alegria
Onde houver trevas que eu leve a

luz
Ó Mestre, fazer que em procure .

mais
Consolar que ser compreendido
Amar que ser ·amado
Pois é dando que se recebe
É perdoando que se é perdoado

,

E é morrendo que se vive
Para a vida eterna ...

PARA TER SUCESSO:
- Escreva suas metas num

papel.
- Essas metas tem de ser

grandiosas, somente suas, e

específicas (o cérebro só entende
ordens específicas).

.

- Elas devem ser de longo
prazo (você tem de ter um plano
para a vida toda), localizadas (o
objetivo não pode ser vago) e bem

positivas .

- Relaciorie as metas que

quer atingir nos próximos seis

meses, também para o próximo
ano, e para os próximos cinco, dez
e vinte anos.

- Confie no que escreveu e

ponha em prática. O resultado vai

pintar ...

Avisos
Dia 13 de abril nós da .

pastoral da fàmília convidamos a

todos os casais para participarem
da celebração naMatriz Cristo Rei
às 7h30, agradece a coordenação
da Pastoral Familiar.

Dia 19 e 20 de abril retiro
de casais no Centro de Formação.

Dia 5 de mlaio� reunião da
CPC na Matriz Cristo Rei às 7h30.

Dia 12 de maio -Reunião
da pastoral familiar na Matriz
Cristo Rei às 7h30.

Dia 18 de maio - crisma na

Matriz Cristo Rei.
Bairro Aparecida
Última quinta-feira do mês.

reunião da pastoral familiar às 7h
Dia .13 de abril com

crisma. \

A saudação de Jesus aos

Apóstolos é: "A. paz esteja
convosco". "Shalom" - a palavra
que os judeus usam ainda hoje - é

paz, mas é aquela paz que responde
aos anseios' mais profundos do
coração humano. Representa
aquilo que a nossa gente simples
às vezes diz ao se despedir dos
amigos: "Tudo de bom pra você"!

Na condição de amigo de
muito tempo, Jesus ressuscitado
come com os discípulos, como

havia feito tantas outras vezes em

suas andanças para pregação. A

refeição será sempre um lugar
privilegiado para o encontro com

Jesus: especialmente na refeição
eucarística, mas também no

alimento 'que se partilha com os

amigos e os necessitados. Mas o

companheiro de-antes agora é visto

de Páscoa Deus

de outra maneira: é o vencedor da
morte, o que pode nrazer a todos
inais vida. Experimentando a

companhia do Ressuscitado, os

apóstolos se tornam portadores
dessa "paz-shalom=que Jesus quer
trazer ao mundo. Em nome de

Jesus, e com a força do Espírito
Santo, deverão levar mais vida,
salvação, tudo de bom, ao mundo
necessitado.

Os amigos de Jesus são

agora testemunhas daressurreição,
.anunciadores da grande esperança
de vitória da vida. Jesus indica o

que devem fazer: pregar em seu

nome a conversão e a remissão dos
pecados a todas as nações,

,

Coerente com sua missão,
Jesus continua oferecendo
salvação, agora com a garantia da

ação do Pai, que o ressuscitou.

A oferta não é só para as

pessoas, é para as nações, as

sociedades que se organizam tantas
r vezes com valores contrários à

vida, à dignidade da. pessoa
humana, à possibilidade de haver

"paz - shalom" para todos,
O que se anuncia não é

ameação, nâo é condenação; é

possibilidade de mudança, com o

perdão que cura as feridas

produzidas pelo mal.
Não adianta proclamar que

Jesus ressuscitou e continuar
vivendo como se não tivéssemos
responsabilidade com o projeto do
Reino que ele anunciou e viveu. A

ressurreição nos confirma que
Deus quer a vitória da vida, para
todos, em todas as situações. Não
há vitória da vida quando as

crianças andam pela rua sem

amparo e acabam viciadas, quando
a saúde dos pobres fica sem

atenção, quando os que querem
trabalhar não encontram trabalho,
quando a prostituição de crianças
e jovens continua acontecendo.

Como fez o próprio Jesus,
proclamaremos que somos .não
somente por palavras, mas por atos
concretos que evidenciam qual é o

nosso compromisso de vida, de

que lado est am o's , Se somos

testemunhas da ressurreição,
precisamos produzir, em nome de .

Jesus, mais vida.

Seguir Jesus ressuscitado
não é imitar o que ele fez no seu

tempo. É andar com ele agora pelas
ruas das nossas cidades, pelas
fábricas, pelas praças, escolas,
hospitais, asilos, assentamento,
favelas. A exemplo dele, trabalhar

Disto sornas ,testemuflhas)
para que mais gente tenha paz
shalom, tudo de bom, tenham vida
em abundância.

'

A carta de São João, que
também lemos hoje, relembra que
somos pecadores. Mas diz que.
acima dos nossos pecados, dando
força para vencer o mal, age o

amor de Jesus, a graça de Deus.
Quem é sincero na sua vontade de
acertar sempre pode· contar com
essa ajuda. Deus nunca rejeita
quem S�, reconhece fraco e quer
melhorar. E todos nós precisamos
ter certeza disso para não haver.
desânimo quando. percebemos que
também falhamos; que nem sempre
conseguimos estar à altura da nossa
tarefa de testemunhas da

ressurreição.
Os apóstolos

experimentam' a presença do

I
-r

ressuscitado e devem levar ao

mundo a paz que dele receberam.
- Quem pretende ser

testemunha da ressurreição. não
pode ficar indiferente aos sinais
de morte, injustiça e sofrimento;
que prejudicam os irmãos.

-'Somos enviados por Jesus
como portadores da paz-shalom,
da esperança e da vida.

.

- Por isso ele nos fortalece"
nos perdoa quando fraquejamos e

foca conosco.
- Não falamos apenas de

algo que aconteceu há muito tempo
.

/
com Jesus: ele vai conosco hoje
para fazer acontecer, com a ajuda
da graça, a vitória da vida.

Fraternalmente em Cristo,
Pe. Alcimir José Pillotto
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Adriana Passos
\

Maria Knoll

"Só o tempo cria no jardim da vida, a mistura linda de
cores, que faz da vida um mundo enfeitado de amor". Com esta

mensagem começamos nossa coluna desejando felicidades para
todos os aniversariantes:
01/04 - Neuza Wagner Bendlin 13/04 - Cristiano de Lima
01/04 - NilzaWagner Lezan 19/04 - Jonathan Litikoski
01/04 - Tatiane Mecabô 21/04 - Waldir Litikoski
10/04 - Arlete Pechebela 27/04 - NaomyReginaBraz Soares
11/04 - Roseli Litikoski 27/04 - DalgizaWagner Fronczak
15/04 - Sônia Coelho 27/04 - KarinMichahouski
25/04 - Setembrino de Lima

Agenda
Temos muitas novidades para quem gosta de diversão e

muito agito, você não pode perder as promoções que teremos em

nossa cidade, venha se divertir!
Dia 20 de abril � Teremos a esc�lha da Garota Tap Model,

venha torcer por sua candidata, será na SRCI a partir das 21h.
Apresentadora como sempre, nossa amiga competentíssima Chirlei
Lezan. Esperamos vocês.

Dia 12/04 - Teremos mais uma noite muito agitada, a

Noite do Real que foi um sucesso e esperamos que se repita, venha
escutar boa música, dançar e bater aquele papo com seus amigos.
Também na Sociedade Recreativa, uma noite imperdível.;

Dia 03 de maio - O tradicional baile da Rainha da
Colheita, como sempre a cada ano que passa está cada vez melhor.
O baile será animado pelo conjunto musical que já faz parte desta

promoção, o Grupo Gaitaço, de Guaraniaçu. Reservas de mesa pelo
telefone(047)25-1215 com a Maria. Mesas R$ 30,00 com 4

ingressos. Esta promoção é da Escola Especial Amor Perfeito
(Apae), e o lucro será revertido na construção do prédio da APAE.
Haverá venda de cuques que mais uma vez serão feitos pelas
habilidosas mãos das senhoras da OASE. (Senhoras da Igreja
Evangélica Luterana de Irineópolis). Este ano a APAE comemora 10
anos de sua fundação. Venha participar, você também é responsável
por uma vida melhor para nossos alunos especiais.

Dia 13 de maio - Festa de Comunidade Ucraniana de

Irineópolis, no novo pavilhão de festas, haverá venda de cuques e
.

pães na sexta-feira. No domingo Santa Missa e logo após almoço
com churrasco, galinhas assadas e completo serviço de bar e

cozinha .. A festa será abrilhantada pelo grupo musical Revolução
Gaúcha, de Irineópolis.

Enfeitando nossa coluna

Irradiando simpatia para nosso Espaço Livre desta semana a

beleza de Gisele Lezan. Foto: Lezmi.

Su..perD1ercado ::H:aag L--tda.
Entrega imediata a domicílio grátis na cidadee interior
Omelhor e mais completo mercado do bairro Água verde
..A.v. EXPEDICION�RIOS� 1457 - FONE: (047) 624-10·48

�.
Parabéns Bruna

Esta garotinha chama-se Bruna Hoepers, que festejará seu

aniversário juntamente com seusfamiliares dia lIde abril. Bruna
é filha do casal Magali e Osmar Hoepers. Desejamos toda a

felicidade, um grande beijo desta coluna.

Aquele abraço
Queremos de todo o coração que todos os nossos leitores

sintam-se abraçados ...
Aquele abraço para as garotas da Panificadora Kochan:

Lindamir e Kelli.

Aquele abraço para o simpático Gilvane da Silva.

AqueleabraçoparatodososFLAMENGUISTAS-,éclaro,
meu TIMÃO.

Aquele abraço para o pessoal da Pastam I da Saúde: Dileta

Mercedes, e toda a turma que faz parte desta pastoral.
Aquele abraço para nossa leitora confusa D. Cecília

Kerscher.

Aquele abraço para os simpáticos pais de Paula, minha
aluna de ballet, o casalLECI e ANTONINHO. Outro abraço para a

aluna Gabriela Horn.

Outra semana mandaremos mais abraços, um abraço e até
outra semana.

·Nossa gatinha

FLÁVIA DANIELLE GROSSL é o nome desta linda garotinha,
muito meiga e dedicada aluna de ballet.

Festa de Páscoa dos carentes

Luiz Carlos Padzióra que foi vereador de Irineópolis
durante 4 anos, faz todos os anos uma bela festa para as crianças
carentes sempre perto da Páscoa. Este ano foram atendidas quase
300 crianças, que além de fazerem um lanche com cuques e sucos,

ganharam chocolates. Perguntamos para o Luiz por quê este gesto
de caridade? Ele nos respondeu: "Eu fico pensando, que é a única

que elas têm, eu olho e vejo tantas crianças com tanto e poucas

crianças com tão pouco. Não é preciso ser vereador para vermos e

atendermos aos mais necessitados.

Falando em doação
Gostaria de agradecer o gesto do nobre Dr. Antonio Joel

Chaicoski que doou para nossa APAE um carneiro, o qual será
salteado para os compradores de votos da Rainha da Colheita. A
APAE através deste gesto agradece também todos os seus

colaboradores que são tantos. "Abençoadas são as mãos daqueles
que sabem doar".

BB terá terceira agência no Japão
Brasília - O Banco do Brasil afirmou que recebeu

autorização para a instalação de uma agência em Nagóia, no Japão.
Na avaliação do BB, a abertura dessa filial deverá representar um
aumento de 30% nos resultados do banco no Japão. Nesse país, o
Banco do Brasil é o líder entre os bancos brasileiros, com

,agências também em Tóquio (há 25 ãnos) e Hamamatsu.

Momento do esporte
Nossos parabéns para o Paulinho e o Wilmar que vivem

treinando nossosmoleques, quem sabenão teremos novosRomários
e Ronaldinhos. Alguns resultados de jogos:

08/03 - em km 08 nossos jogadores infantis fizeram 02 e

o aspirante do km 0802.

Juvenil que também jogou no km 0801 e km 0801.
,

Em São Pascoal dia 05 de abril juvenil de Irineópolis 05
e São Pascoal o. Os técnicos gostariam de agradecer a Valões Tur
pela colaboração no transporte de nossos atletas. Valeu! Parabéns!

Você sabia ...
o Grupo Escolar Zélia Milles, de Irineópolis, que através

do convênio com o governo estadual, está fazendo mudas para
vender. O projeto chama-se "Brasil Criança Cidadã". As mudas

produzidas pelas crianças da escola, são vendidas e o dinheiro é pra
compra de material para as próprias crianças. Venha colaborar

comprando mudas de hortaliças e flores. Parabéns à 'professora
Márcia A. Kubiaki, à diretora e a todas as professoras responsáveis
por este projeto.

Dia 11/04, dia doMúsica, parabéns e sucesso aosmúsicos
de nossa região.

Simbologia dos Raios
Raio azul - "Justiça" não sinta vergonha de ser justo.

Tchau
Na próxima semana mais recados, abraços e entrevistas.
"Quem sabe um dia olhando o solou a chuva, você se

perceba dentro do mundo, fazendo parte dele, pois você não
nasceu para ser número, mas para ser gente. "

Aqui uocê encontra lanches,
salgados e diversas marcas de

cervejas geladas
RUA LoURENÇO WRUBLEVSKI, ESQ",NA c] DUQUE

iii'DE CAXIAS - ALTO DAS PALMEIRAS r!...:..
, CANOINHAS / se
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Joguinhos abertos
As inscrições para os

Joguinhos Abertos de Santa

Catarina, fase micro-regional,
que acontecerá em nosso

município, terminaram neste

último dia 2. Aproximadamente
200 atletas de nosso município
foram inscritos, para disputa de
várias modalidades. A fase

micro-regional acontecerá de 8

a 11 de maio e serão disputadas
8 modalidades: futebol de

campo, futebol desalão, voleibol
masculino e feminino, basquete
masculino, handebol masculino
e feminino, tênis de campo
masculino, tênis de mesa

masculino e feminino e xadrez

masculino.

Jogos escolares
Monte Castelo estará

sediando de 24 a 27 de abril os

Jogos Escolares fase micro

regional.
Paraestedia 15 acontecerá

o Congresso Técnico, que
definirá tabelas, datas de jogos e
outros fatores importantes.

Master.
A Liga Esportiva

Canoinhense, realizará o 1 Q

Campeonato de Master,
As equipes poderão fazer

suas inscrições junto à Liga, no
Estádio Municipal.

Campeonato feminino
E a Liga Esportiva

Canoinhense está se

preocupando também com o

sexo frágil.
Destamaneira realizará o

1 Q Campeonato de Futebol
Feminino.

As inscrições e

informações poderão ser tratadas
junto à. LEC, no Estádio

Municipal.

Nova diretoria
Já se passaram quase dois

meses, e muitos clubes ainda
não sabem quem está no

comando do esporte amador de
nosso município. Desta forma

vamos levar ao conhecimento
de todos a nova diretoria da Liga
Esportiva Canoinhense:
Presidente:
Adão Luiz de Souza Leite

Vice-presidente:
Alcides massaneiro
1 Q Secretário:

Carlos Alberto Ruthes
2Q Secretário: Elizeu João Graff
1 Q Tesoureiro:
Francisco de Assis Teixeira
2Q Tesoureiro:
José Januário Heyden
CONSELHO FISCAL.:

Primeiros suplentes:
Adevanir Machado
Vilanir Luiz Antehau
Valdemar Ferreira
Laércio José Junguer Martins
Segundos suplentes:
Leopoldo Voidela
Danilo Crestani
Lorival Jarschel

Roque Luiz Treta

Quatro cairão
. no Brasileiro/97

o Conselho Técnico da

Confederação Brasileira de
Futebol (CBF) aprovou a nova

I

fórmula de disputa do

Campeonato Brasileiro da Série
A (1 ªDivisão). A únicamudança
em relação à competição do ano
passado é a realização de dois

quadrangulares na segunda fase.
. O critério de rebaixamento
também foi alterado. Em vez de
dois clubes, cairão quatro.

Na primeira fase, os 24

jogarão em turno único, com

todos se enfrentando. Na

segunda fase, os oito
classificados serão divididos em
doisgruposdequatro, comjogos.
em dia-e-volta dentro dos

grupos. Os campeões dos

quadrangularesdecidirãoo título
em dois jogos. A proposta para a
realização dos quadrangulares
foi aprovada por unanimidade,
embora a CBF preferisse o play
off, com partidas eliminatórias,
como no basquete. "Os clubes

gostaram porque poderão
disputar seis jogos na segunda
fase", observou o diretor técnico
da CBF, Gilberto Coelho.

O Conselho Técnico

aprovou o rebaixamento de

quatro clubes nos campeonatos
deste ano e de 98. Em 99, a

competição terá 20 participantes.
Quando isso acontecer, os clubes
realizarão outra reunião para
decidir os critérios que passarão,
a adotar. "Podemos fechar em
20 ou optar por uma mudança
mais radical, até chegarmos a

16", afirmou o presidente do
FIa lI).engo, Kleber Leite. Nos

dois anos, a Série B rebaixará
seis clubes e promoverá dois.

Flamengo, Palmeiras e São

Paulo, que queriam o

rebaixamento de seis clubes
também na Séria A, foram votos

vencidos. '

Quadrangulares - Para
Kleber Leite, a idéia dos

quadrangulares foi "excelente".
"Não vai acontecer como no ano

passado, em que equipes que
fizeram grande campanha, como
Palmeiras e Cruzeiro, foram
eliminadas logo nas duas

primeiras rodadas da segunda
fase", comparou. Segundo ele,
com este critério, o melhor

sempre vai vencer.

Para pequenos, reunião
foi uma palhaçada
Os representantes dos

clubes considerados pequenos,
onde está o Criciúma, deixaram
a reunião irritados, classificando
a assembléia de "uma

palhaçada". Eles decidiram
deixar a saía depois que o Clube
dos 13 vetou a proposta que
garantia ao clube commando de

campo a renda total do jogo.
Mesmo dividido, o Clube dos
13 votou em bloco a favor da

renda dividida. Como tem 161

votos, contra 139 do chamado

clube dos 11, ou 12, como

preferem, porque agora contam

com o América-RN, Clube dos
I

13 aprovou todas as propostas
que lhes interessavam.

"Nem precisaríamos ter

vindo aqui", disse Mário

Petraglia, presidente doAtlético
PR e da Associação Brasileira
de Clubes de Futebol. "Vamos

contra-atacar impedindo a

transmissão dos nossos jogos
pela TV", ameaçou. Segundo o

dirigente, o Direito de Arena dá

poder aos clubes de aceitar ou
não a transmissão de seus jogos,
independentemente do acordo
feito pelo Clube dos 13 com as

emissoras. O presidente do

Vitória-BA, Paulo Carneiro,
disse que os clubes considerados
menores deveriam ser ouvidos,
porque "têm tradição, torcida e

renda e só o Flamengo dá rerida
fora".

Vantagens e perigos
Não sem motivos, a

torcida do Avaí festejou rouito

pelas ruas de Florianópolis a

conquista da primeira fase do

campeonato, alémde tranqüilizar
a equipe para a próxima etapa,
deixa o Avaí distante só dois

jogos das finais do campeonato.
Basta passar pelo quadrangular
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cruzado, com dois empates, que
o time azurra será finalista. Aos

outros, este direito só será
concedido com um mínimo de
nove jogos. Aliás, este é um fato
interessante. O próximo
campeão de fase, vai à final com
13 partidas. Quem entrar pelo
critério técnico, joga apenas 9
vezes.

ESTA VANTAGEM do
Avaí, no entanto, precisa serbem
administrada. É preciso que se

mantenha o mesmo poder de

mobilização do primeiro turno

sob pena de o time se'

desinteressar por alguns
resultados, o que pode ter

influência negativa para o

momento mais importante do

campeonato. Um fato
absolutamente normal em

circunstâncias como esta.

DIZEM QUE "este Avaí
faz coisas" e é verdade. Vejam o

caso do Ney, um jogador de

qualificação técnica das mais

apuradas mas que não tem

desempenhado à contento nos

últimos jogos. Na final, em

Chapecó, no momento em que
ia ser substituído - depois de

marcar o primeiro gol - fez o

segundo e garantiu a conquista.
Sorte? �ão. Competência para
aproveitar a oportunidade.

O LATERAL esquerdo
Há, capitão e Um dos baluartes

na conquista do Avaí, perdeu a

paciência com' um cronista

esportivo - de rádio - deChapecó
e fez duras crrtrcas ao

profissional, depois do jogo. O
nívelchegou às ofensas pessoais,
o que não é da índole do jogador.
Sinal de que a briga realmente
foi feia.

COM A intenção de levar
de volta ao Estádio Ernestão o

seu torcedor, a diretoria do

Joinville decidiu baixar para

apenas R$ 1,00 o preço dos
. \ . "

Ingressos para as gerais, Ja a

partir da partida de domingo,
contra o Figueirense. O clube .

arcará com a diferença dos R$
5,00, estipulados como o

"mínimo" pela federação.
ACONQUISTA doAvaí,

que ganhou 11 Taça Hélio

Salesbrum, vai determinar
maiores cobranças no

Figueirense, dentro da velha e

salutar rivalidade do futebol de

Florianópolis. Aliás, sobram três

vagas para nove clubes.

Ninguém pode ser considerado
desclassificado.

Coloque .eu CORPO em MOVIMENTO!!
e adulto ( feminino ):
- Ginástica localizada
- Aero-Locaf.
- Step ,

e avalíação física individual.

Esperam.os sua visita!
Prof : Ivana P. Silva Cordeiro e

Temos: .

- Giná�tica Rítmica
- Jazz
- Ginástica-Jazz
- Ballet

Rosana Z. Leon Celevi

Atenção biker'Si
Vida épara quem topa qualquerparada,
não para quem pára em qualquer topada
Olá, tudo jóia pessoal. Estamos aqui outra vez para

convidar você que gosta de aventura e muita emoção em duas rodas.
Dia 20 de abril de 97, teremos mais uma trilha com saída em frente
.a S.B.O. às 13h30.

Solicitamos a presença de todos os biker's da Ia trilha, e
aos demais interessados, chegar 15 minutos antes para as incrições.

Obs: Não cobramos taxa de adesão (biker's acima de 15
,.

Rua 12 de Setembro, 45 (ao lado Nova Vídeo] - Associação de Ginástica e Dança "CORPO E MOVIMENTO".
.

, '

anos).
A 2a bike trilha promete omita agitação, você que não

gosta de sofrer, se sujar, "desista".
Pois nossos biker's enfrentam isso e muito mais, mas vale

apena!!!
Somos de. um time que adora desafios, aventura, é que

está pronto para qualquer parada, e acima de tudo temos muita '

responsabilidade naquilo que fazemos.
E se você também se encaixa nestas qualidades, nos

procure, ficaremos felizes de você ser um de nós!
Não esquecendo também os jipeiros, todos estão

convidados para esta trilha�
Um abraço e até a próxima semana!

Meu cavalo café

Natal Pires
Aos 12 anos tem seu pônei domadopor ela mesmo desde os 6meses.

Seu passatempo predileto é andar pelas ruas de São Cristóvão.

02/04/97
Ass: Reginaldo C.

,

SOCIEDADE BENEFICENTE OPERÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Consoante ao que dispõe a letra �A" do Art. 31 º do Estatuto Social,
. ficam convocados os senhores associados da Sociedade Beneficente Operária,
para a Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 28 DEABRIL DE 1997,
emsua Sede social, naRuaViciai Ramos, nº560,às 19h, emprimeira convocação

.

com a maioria dos associados e, trinta minutos após, com qualquer número de
associados presentes, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA'
a) Eleição dedais membros efetivos e seis suplentes para oConselhoDeliberativo;
b) Eleição de cinco membros efetivos e três suplentes para o Conselho Fiscal;
c) Discussão, aprovação ou rejeição do Ba1anço Ánual;
d) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

OBSERVAÇÃO (1): As nominatas dos candidatos ao Conselho
Deliberativo e do Conselho Fiscal, deverão ser registradas na Secretaria cIa
Sociedade, setenta e duas horas antes das eleições, devendo os mesmos estarem

presentes na Assembléia Geral Ordinária e estarem quites com a Tesouraria. A
eleição será encerrada às 21 horas.

OBSERVAÇÃO (2): A eleição Para a Diretoria Executiva será

.

realizada pelo Conselho Deliberativo, até o dia 08 de maio de 1997, sendo que
as chapas concorrentes deverão ser registradas setenta e duas horas na Secretaria'
do Clube, antes da eleição.

NOTA: Tanto o Conselho Deliberativo como o Conselho Fiscal
eleito, em sua primeira reunião, deverão eleger entre sim seu Presidente e

Secretário.
.

Canoinhas, 02 de abril de 1997

Sociedade Beneficente Operária
Conselho Deliberativo e

Conselho Fiscal

1)osto ".J;i.ter"
_------

Ipiranga/Atlantic
Gasolina - Álcool - Diesel filtrados e

aditivados - Serviços de lavação -

Lubrificação - Pulverização - Troca de
óleo e Filtros - Atendimento Nota 10, com funcionários
comPe.tentes e zelosos com seu veículo

RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 86 - FONES: 622-0369 E 622-0666 - SAíDA PARA TRÊS BARRAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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XOSSOOHB
Olá �ente boa! Tudo bem? Pois assim esperamos que tudo

esteja. Como de costume aqui estamos para levar até você as últimas
da semana, portanto aperte os cintos, ponha seus óculos e boa leitura.

Começamos a semana mostrando à você amigo leitor a

lista de pessoas que fazem parte dos bem informados deMajor Vieira
city. Confira:

-

.'
;

AdirVeiga
Marcos Krisan

Posto do Mauro
Paulo Malicheski

Lorival Mainers
Gilberto (Sousa Cruz)
Oficina Cabeção
Adalto Lombardi

Augusto Papes
Câmara de Vereadores
Sindicato Rural
Rádio Planalto
Sindicato do Produtor
APAE
Credinorte
Tecimalhas Veiga
Club Palácio
Cláudio Gadotti

Papelaria Adriverson
Mercado Veiga
Prolar

Luiz Sueco

Loja 1,99
Márcio Kichileski
Banco do Brasil
Besc
Julio Alessio Gadotti
Geraldo Gadotti
Arnaldo Silva
PrefeituraMunicipal
Agropecuária Nho Siza

Marcelino Ruthes
Osmar Ruthes

Beto Kessim
Luiz Benzo
Odoni Lombardi

Hospital São Lucas
Edino Maron

além de outros 50 que são revendidos semanalmente em bancas de
nossa cidade (Adriverson).

Correio do Norte, em Major Vieira, é o líder.

Churrascaria do Gaúcho
Edésio Tramontin
Siclinds Maron
Silvia Krisan
Farmácia Sinhasinha
Cecilia Mazur
Paulo Kohler
João Maieski
Pedrinho Tichler

Confecções Samom
MadalenaNovak
Fredolino Languer
Assis (lavação)
Celesc
David Ferens

- '-

Mareio Hening
Panificadora Bodnar
Vicente Mazaro

Modas & Festas

Rejane Dieds
Edson Cola
Nelson Franco

Coopernorte .

Paróquia DivinolEspírito Santo
Juraci Alievi
Rubens Baukat
Mavezan (bebidas)
Silvio Muchalovski
Florentina de Lima
Mercado Cordeiro
Aluizio Sousa

Mercado Machado

Delegacia de Polícia

ABRA O OlHO

Junior Pneus
Francisco Iarrocheski
Ado Wile
Caetano de Couto

Você já parou pra pensar e analisar o que está acontecendo
à sua volta, se não. ainda, então chegou a hora de você abrir o olho.
Vamos a um pequeno exemplo:

- Nos últimos dois meses a Rede Globo levava diariamente
ao ar notícias relacionadas aos "precatórios". Dia-a-dia o povo
brasileiro estava por dentro do que estava acontecendo com aqueles
que envolvidos estavam nesses escândalos.

Agora a pergunta, por que se o sessar destas notícias? Será

que não tem aí aquela frase famosa - O JEITINHO BRASILEIRO ...

Pois depois do acontecido envolvendo a PM paulista não

se ouviu mais falar em precatórios que diz respeito a toda a população
brasileira.

Será que a atenção do povo não está sendo desviada, não
estão sendo manipulados alguns brasileiros para que o brasileiro

esqueça o que os nossos representantes estão fazendo com o dinheiro

que diariamente pagamos em impostos e outros mais? Será que estas

cenas .apresentadas na TV não foram feitas para encobrir coisas
. ainda maiores, escândalos mais sérios?

,

Cabe a nós, povo brasileiro, estar atentos ao que acontece
ao nosso redor,pois nem sempre aquilo que parece ser, realmente é

verdade. Cuidado, estão querendo enganar você, abra o olho.

Breve em Major Vieira city, o profissional que tem se

destacado em todo o planalto norte devido ao seu trabalho de
excelente qualidade, mostrando toda a beleza das faces (das carinhas)
de nossa região.

Maiores informações com a Siclinds, e se você está a fim

de ser fotografado por este profissional antecipe-se ou poderá ser

tard� demais, pois sua agenda anda bastante lotada.

/.

(lU� p� L.n (10

Neste domingo dia 13, a partir das 15h, acontece no Centro
.

Comunitário de Major Vieira city o bingão da sorte. A premiação é

a seguinte:
- TV 20" c/controle
- Fogão 4 bocas
- 3xl
- Cafeteira elétrica
- Liquidificador '

* Haverá também rodadas extras com prêmios surpresa.
* Sorteio será controlado por computador, e transmitido

para os participantes através de televisores espalhados no local.

/MAr��n�esi�D���Sz�� é��X�Yi;:'
Na foto abaixo a equipe do Palácio quando no carnaval

(uma das melhores opções para o fim de semana, atualmente) confira.

PAPAX»VYA tM BRtYt
Aguarde breve neste semanário teremos a participação da.

cidade papanduvense trazendo até os amigos leitores as informações
relacionadas naquele município, aguarde. Papanduva também
merece ter um jornal de verdade à sua disposição.

Os policiaismilitares de nosso município estão realizando
blitz de informação' aos motoristas sobre a importância do uso do
cinto de segurança e também na utilização do capacete, méritos a

eles que estão levando ao conhecimento da população de que maneira
o cinto e o capacete podem ajudar a salvar vidas.

Entre de cabeça nessa, use capacete e aperte os cintos e

tenha um bom passeio (sem multas).

* Abra O olho ...
* O pessoal quer dinheiro (pagamento).'. cadê.
* Seção de 15 minutos só em Major Vieira.
* Baile de debutantes em setembro.
* Cheque pré-datado só pra quem emite.
* Veteranos, a piscina está quase pronta.
* Hora de tirar as lãs do armário.
* Menores no volante ... perigo constante.
* Aguarde ... noite dos motoqueiros lI.
* Você sabe qual a diferença do avião do presidente e o salário

mínimo? ..

* O avião anda a 1000 km por hora e o salário anda a 112 por mês.
* Banco do Brasil e Besc ... exemplo de trabalho.
* Muay tay... segunda, quarta e sexta no Centro (professor Artur)'.
* Vem aí a 1" Noite Indomada (sábado dia 19). Não perca!
* Queremos saber dos "Precatórios" ...
* Ser ou não ser... eis a questão.
* Festa em Lagoa do Sul... dia 1'1/05/97

Valeu gente boa! Esperamos na semana que vem poder
contar caril você, pois se Deus nos 'permitir aqui com certeza

estaremos ... até, of corse.

• LINHA COMPLETA DE LUBRIFICANTES PARA MOTOR DIESEL,
GASOLINA E MOTO SERRA

M• GRAXAS EM TODAS AS EMBALAGENS' _
.• PEÇAS E ACESSÓRIOS pi MOTO-SERRAS • ..
RUA MAL. FLORIANO PEIXOTO, 200 - FONE/FAX: (047J 622-2868

89460-000 - CANOINHAS - SANTA CATARINA

,

\

ROSANE PORTELLA WOLFF
Juíza de Direito

Poder Judiciário
,,6

Estado de Santa Catarina

Edital de Praça e/ou Leilão
Autos n2: 1595002003.0
Credor: IRlNEU SUDOSKI
Executado: AROLDO IARROCHESKI
Local: FORUM DA COMARCA DE CANOINHAS/SC
Primeira praça e/ou leilão dia: 18/04/97 às 13h10.

Segunda praça e/ou leilão dia: 28/04/97 às 13hlO.
BENS
- 01 (uma) Charrete a cavalo, duas rodas, com pneus com dois

cabeçários, cor vermelha, em bom estado de uso:
Avaliado em R$ 61,33.
- 01 (um) TERRENO URBANO, com a área de 400,oom2

(quatrocentos metros quadrados), lote n2 179, situado nesta cidade, no
bairro Campo da Água Verde, distante 1oo.metros da esquina formada por
uma rua projetada e pela Avenida Expedicionários, fazendo frente para o
lado Ímpar da referida rua projetada, na extensão de 15,00metros, dividindo
de um lado com terras de Clementina E. Piczarka, na extensão de 25,00
metros, do outro lado com terras de Guilherme Taborda, na extensão de .

25,00 metros e pelos fundos com terras de Clementina E. Pieczarka, na
extensão de 15,00 metros. O referido imóvel encontra-se matriculado no

CRI desta cidade e comarca sob n2 8.552 avaliado em R$ 2.097,83.
Valor da avaliação: 2.159,16
Na primeira praça e/ou leilão, será(ão) vendido(s) o(s) bem(ns)

por preço superior da avaliação e, na segunda a quemmais der. Se odevedor
não for encontrado pelo Oficial de Justiça, ficará intimado através do

presente, das designações.
Canoinhas, em 14 de março de 1997.

Eu, Luiz Nascimento Carvalho, Escrivão o subscrevo.

.-

Id Uabilitação
Lilteraçâo de Categoria

I

Renovaçâo de CNU

2d Via de CNU

..?4�_e�
RuaVidal Ramos,921 (em frente a Denelar) -Fone (041) 622-3004 -Canoinhas - SC

Uma loja a altura do seu charme - A loja da farnilia
majoruieirense - Roupas, calçados, menorpreço e

crediário próprio.

1tute�

ttJ dút 12�
A ia NOITE DO ·RECADO
"Gatinhas, ninfetas, até às 23h não pagam ingresso

, ,

'., � NÃ� PERCA!
.

Haverá ônibus de Canoinhas até o Palácio (grátis), com ClU.D p.oUWO (m.oJO� VI.t;I�.o CITIJ)
retorno garantido saindo do Alto das Palmeiras e Varandão. .1� de epeem. tem� t)44Ú

lí

( AO LADO DO CONSULTÓRIO DO DR. EDSÇlN COLLA)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PlanaltoNorte reclamados servíços
da Casan e apontam prioridades

Lideranças políticas,
empresariais e comunitárias de

municípios do .Planalto Norte,
em reuniões de trabalho com o

líder do PPB, deputado Eni

Voltolini, apontaram o

abastecimento de água da Casan
como precário que necessita de

urgentes investimentos. Éo caso
de Irineópolis,Canoinhas, Porto
União. Também elegeram
necessidadesmais urgentes para
encaminhamentos.

Bairro como Alto da

Tijuca, Tricolin, Alto do

Frigorífico são. as regiões mais
afetadas em Canoinhas, com

interrupções diárias de

abastecimento deágua. Voltolini
comprometeu-se a intervirjunto
à Casan para procurar uma

solução. Canoinhas apontou a

necessidade para que seja
atualizada e mantida à

regularidade de repasses de
verbas para as Fundações
Educacionais, conformeoartigo
170 da Constituição Estadual -

"O Estado prestará anualmente,
assistência financeira às

fundações educacionais de
ensino superior instituídas por
lei municipal". Outra

necessidade do município é

Prestação de Contas
da Associação dos
Servidores Públicos

o Vereador e Presidente da Câmara Municipal
de Canoinhas, Lourival Jarschel, o Kikão (PSDB), enviou,
requerimento ao presidente dá Associação dos
Servidores Públicos Municipais de Canoinhas

(ASENCA), Jonas dos Santos Lima, solicitando dele,
'\

informações detalhadas sobre a entrada de recursos na

associação nos últimos cinco anos, bem como onde o

dinheiro foi aplicado.
'

Kikão quer saber o valor total .de recursos

financeiros recebido pela ASENCA dos seus sócios

mensalmente, nos últimos cinco anos. Também quer
receber uma prestação de contas detalhada da aplicação
do dinheiro, bem Gomo a relação de bens e o nome dos
diretores que atuaram na ASENCA nos últimos cinco
anos.

Justificando seu pedido, Kikão disse que "os
recursos que dão sustentação financeira a entidade são
descontados dá folha de pagamento daPrefeitura, sendo
portanto de interesse público", disse.

Segundo o yereador, a "ASENCA vem há mais
de dez anos descontando compulsoriamente de muitos

servidores, inclusive professores e outros servidores'
contratados, mas 'ninguém sabe o que é feito com todo
este .dinheiro", disse. A ASENCA arrecada de seus
sócios cerca de R$ 50 mil por ano.

Pesquisando e

conhecendo o mar
Alunos da Escola Básica, Municipal Alzirinha da SIlva

Corrêa, visitaram a sede da SANTUR, em Balneário Camboriú, no
dia 03 de abril. A visita teve o objetivo de pesquisa para os

estudantes. A viagem foi promoção da Secretaria Municipal da
Educação e do projeto PACA (projeto de preservação e educação
ambiental) desenvolvido pela prefeituraem convênio corria empresa
Rigesa.

Osalunos da 6ªe 8ªséries, visitaram omuseu daSANTUR,
onde puderam constatar os ensinamentos teóricos recebidos na

escola sobre os animais e recursos naturais. Foram 'acompanhados
por professores, alguns pais e pela coordenadora municipal do
projeto PACA, Marli Leite. "Ficarnos muito felizes por termos a

oportunidade de mostrar as nossas riquezas para os alooos. Com
certeza a viagem enriqueceu muito as nossas aulas", afirma a

diretora da escolaRose Cristina Beluk. A maior surpresa, porém, foi
o mar. Agradável surpresa para a maioria dos alunos que nunca

tinham visto o mar.

auxíllio financeiro para o

Hospital Santa Cruz adquirir
tomógrafo e .investir no núcleo
de hematologia. Há carência na

área habitacional e Canoinhas

pretende obter linhas de crédito
para construção de casas

populares.
Irineópolis apontou

ainda a necessidade de uma

política agrícola eficiente para
fixar o agricultor no campo,
evitando o êxodo rural que
continua ocorrendo. Pedem,
também, uma balsa para
travessia do rio Iguaçu,
sugerindo parceria com o'Paraná

e apoio para o' hospital que

precisa de equipamentos.
Porto União aponta

como prioridade o apoio para a

recuperação da SC-302, a

Rodovia da Amizade que liga
Porto União à Caçador e verba
para ó Hospital São Braz, a fim
dequeseja possível a construção
de uma ala para tratamento

oncológico.
Voltolini visitou ainda

Bela Vista do Toldo, Major
Vieira, Monte Castelo,
Papanduva e Três Barras.

Escolas ficam sem
I

merenda escolar
As escolas do município estão sem merenda. A previsão

da secretaria da educação municipal é de que a situação perdure por
mais 30 dias. O Secretário Ederson Mota explica que a falta de

merenda se deve à gestão anterior. "Eles devolveram 191 mil reais,
.

no dia 30 de dezembro de 96, que deveriam ter' sido usados na

comprá de merenda escolar".
A prefeitura de Canoinhas está agilizando o processo de

lici tação para comprademerenda esco lar. A FundaçãodeAssistência
ao Estudante - FAE, repassou verba de 69 mi I reais para a compra.
De acordo com Mota, o processo burocrático de licitação, da lei
federal8.666 (lei de licitações) émuito grande e este fato tem servido
de entrave no processo.

Mota classifica como irresponsabilidade o ato, da

administraçãomunicipai anterior, dedevolução dodinhei roenviado
pela FAE. Eles tiveram tempo hábil para a compra de merenda, não
fizeram porque queriam nos deixar nesta situação", explica; O valor
de 191 mil reais veio para a prefeitura em março e junho do ano

passado;
Segundo o secretário da Educação, a desculpa usada, pela

r

administração anterior, de que a compra demerenda não foi feita por
que os alimentos poderiam estragar durante o período de férias não

justifica a devolução. "Poderiam ter feito a compra programada, que
é aquela em que se retira os alimentos do estabelecimento comercial
na data em que serão usados, assim temos a certeza de que as nossas

crianças estão consumindo produtos frescos edequalidade", esclarece
Mota.

O valor devolvido será suficiente, de acordo com Mota,
para a compra de toda a merenda para um semestre. Os 69 milreais

repassados pela FAE neste ano, feiram depositados em 15 demarço.
"Agora a cul pa é nossa, temos que assumira fal ta de responsabilidade
e o revanchismo da gestão anterior, enquanto isto os nossos alunos
ficam sem merenda"

.. declara o secretário dai educação, Ederson
Mota.
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Violência não é fato isolado
Rio de Janeiro: O secretário de Segurança Pública,

general Nilton Cerqueira, disse hoje que não considera UlIJ. caso

isolado o comportamento dos soldados e do tenente da Polícia
Mili tarqueespancaram,namadrugada doúltimodia 23, 11 moradores
da Cidade de Deus, em Jacarepaguá, Zona Norte do Rio. "A cena

é lamentável", disse o secretário sobre as imagens mostradas pela
TV Globo.

CPI pede quebra de sigilo
bancário de comandante

São Paulo: Por apresentar sinais aparentes de riqueza
incompatíveis com o salário na Polícia Militar, o tenente-coronel

,Pedro Pereira Matheus, afastado do comando do 24º BPM, em
Diadema, terá as contas bancárias investigadas pela Comissão
Parlamentar de Inquérito da Assembléia Legislativa que apura a

violência policial em Diadema. Ontem, na segunda sessão da CPI,
o deputado estadual Rui Falcão (PT) pediu a quebra do Sigilo
bancário deMatheus, que recebe R$ 4,7mil, mas foi proprietário de
haras, tem fazenda de criação de gado e cavalos em Registro (SP),
é dono de dez imóveis comerciais e, juntamente com a mulher,
Marianita Matheus, da empresa de segurança SPV e mora em casa

de quatro quartos, com piscina, à beira da represa Guarapiranga,
Além disso, é dono de três automóveis.

- Só o fato da empresa de segurança, coisa proibida a um

oficial daPM,já seria suficiente. Que dizer então das demais posses,
suspeitíssimas para quem tem um salário como o dele? - disse o'

, deputadoCarlos Sampaio (PSDB), presidente da CPI.

Rambo é Júnior podem
pegar 102 'anos de prisão

São Paulo: Os dez policiais militares que implantaram o

terror na Favela Naval, em Diadema, responderão por crimes de
homicídio e tentativa de homicídio (exceto o sargento Reginaldo
José dos Santos), formação de quadrilha ou bando armado e abuso
de autoridade. A denúncia foi apresentada ontem pelo promotor de
Justiça de Diadema, José Carlos Guillen Blat, e aceita pela juíza da
3" Vara Criminal, Maria da Conceição Pinto Vendeiro" que já
marcou para o dia 11, às 13h, o primeiro depoimento dos acusados.
Se os argumentos do promotor forem aceitos integralmente, os
soldados Otávio Lourenço Gambra, o Rambo, e Nelson Soares da
Si I va Júnior, executores diretos de umhomicídio e de três tentativas,
vão receber penas de 102 anos de prisão cada um.

.

- Os dez bandidos de farda já são réus e vão ficar presos até
o julgamento, porque violaram a garantia de segurança pública e

cometeram crimes hediondos - disse o promotor.

CPI"volta a se reunir
Brasília - A CPI dos Títulos Públicos voltaram a se reunir

no final da tarde do dia 08/04, os depoimentos deMariaHelena Celia
eNivaldo Furtado deAlmeida, ambos ex - funcionários da Prefeitura
de São Paulo e a acareação do chefe licenciado do Departamento de
Dívida Pública do Banco Central, Jairo Ferreira, e Pedro Neiva
Filho.ex-funcionário da prefeitura paulistana e principal assessor de
WagnerRamos, ex -coordenador daDívidaPública doMunicípiode
São Paulo: Pela manhã, o presidente da CPI, senador Bernardo
Cabral (PFL-AM), presidia a sessão da Comissão deConstituição e

Justiça do Senado. O relator da CPI, Roberto Requião (PMDB-PR),
só foi para o Senado à tarde. O senador Espiridião Amin (PPB-SC)
ficou na Comissão deConstituição e Justiça e Eduardo Suplicy (PT
SP) e José Serra (PSDB-SP) ficaram na Comissão de Assuntos
Econômicos.

CPI: funcionáriadiz que foi "usada"
A funcionária Maria HelenaMoreira Cella, ex-diretora do

. departamento de contabilidade da Secretaria de Finanças de SP,
declarou à CPI dos Títulos Públicos que se sentiu lesada em sua boa
fé pelo ex -coordenadordadívida públicaWagnerRamos. Chorando,
ela disse que foi usada. Segundo Helena, sua única participação nas
operações foi viajar, por determinação de Ramos, a Pernambuco e

Alagoas para explicar aos funcionários daqueles Estados como

devem ser contabilizados os títulos públicos. Ela disse que não
recebeu nenhum pagamento pelo trabalho e, na época, acreditava
que as despesas da viagem estavam sendo pagas pelos Estados
beneficiados.

vete, ANO COMB. COR
CG 125 82 G : Vermelha
Chevette Junior 92 G Preta
Chevette SL 86 A Branco
Corsa Wind 1,0 96 G Branco
Corsa Wind 1.0 95 G .,: Vermelho
Escort L 1.6 88 A Dourado
Gol 1000 i 96 , G Branco
Gol 1000 i 96 " G Preto
Gol CLI.6 . , 95 G Branco
Gol CL 1.6 MI 97 G Azul

Fone: (047) 622-3780 e

622-2572
'

Fax: 622-0083

VEíc. ANO COMB. COR
Gol GT 1.8 86 , A Preto
Golf GL 1.8 95 G Bordo
Golf GL 1.8 ; 95 G Vermelho
Monza SUE 2,0 91 s, G , Vermelho
Monza SUE 2.0 .. , 91 G Azul
Palio 1,0 97 G Vermelho
Pick Up Corsa GL 1.6 , 96 G Cinza
Saveiro CL 1.6 93 G : Prata

TempraI6v/Completo. 95 G Verde
Versailles GL 2.0 92 A Cinza
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